

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai Gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan ilmu pengetahuan alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi. Pemilihan topik penelitian didasarkan pada permasalahan masa kini terkait kemandirian belajar siswa. Kemandirian belajar siswa sangat dibutuhkan dalam membentuk kemampuan Kognitif, Psikomotorik dan Sikap siswa. Penelitian ini ditujukan untuk memberi masukan perbaikan terhadap sikap Kemandirian Belajar Siswa tersebut.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terlaksana tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd. sebagai dosen pembimbing skripsi, atas bimbingan, motivasi dan arahnya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Ibu Salwa Rezeqi, S.Pd., M.Pd., Bapak Dirga Purnama S.Pd, M.Pd., dan Bapak Ahmad Safwan S.Pulungan S.Pd.,M.Si, sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik pula. Terima kasih yang tak terhingga juga penulis sampaikan kepada Ibu Tumiur Gultom selaku dosen pembimbing akademik yang

juga telah banyak memberikan saran, masukan dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dan seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis selama masa pendidikan. Penghargaan juga disampaikan kepada bapak Irwansyah, M.A selaku Kepala Sekolah MAN 2 MODEL MEDAN dan bapak guru Ibu Guru Biologi MAN 2 MODEL MEDAN T.P 2020/2021 yang telah banyak membantu penulis selama penelitian ini dan tak lupa pula kepada siswa-siswi MAN 2 MODEL MEDAN terutama seluruh kelas XI. Terima kasih juga kepada ibu Dra. Hj. Ida Riani, M.Pd., dan ibu Dra. Hj. Habibah, M.Pd. yang telah membantu saya dalam penyelesaian penulisan skripsi ini

Teristimewa saya sampaikan kepada Ayahanda Ahmad Rizal Hasibuan dan Ibunda Fatimah yang memberikan kasih sayang, dukungan kepemimpinan dan selalu berdoa serta menyediakan dana buat penulisan dalam menyelesaikan studi. Terima kasih juga kepada Abangku Fachrulrozi Hasibuan dan kedua adikku Muhammad Mukhlis Hasibuan dan Arif Syahali Hasibuan yang telah memberikan semangat dan dorongan untukku dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini, juga tak lupa pula penulis ucapkan kepada seseorang (Syahroni) yang telah menemaniku sejak awal penyusunan proposal hingga selesai berbentuk skripsi yang telah memberikan doa, dukungan, dorongan dan semangat ketika saya merasa terpuruk. Untuk sahabatku SIGILA (Rani, Sri, Mauli, Kak weni, Liza, dan Nurul) Terima kasih saya ucapkan atas bantuan, dukungan, semangat dan selalu siap saat saya membutuhkan kalian. Penulis juga mengucapkan Terima Kasih kepada rekan-rekan Mahasiswa Unimed khususnya Mahasiswa Pendidikan Biologi F 2017 Unimed yang namanya tidak penulis Sebutkan satu persatu serta seluruh pihak yang turut membantu dalam penulisan skripsi ini. Kepada Paguyuban Karya Salemba Empat (KSE) saya juga mengucapkan banyak terima kasih atas bantuan beasiswa yang diberikan kepada saya tanpa biaya tersebut saya tidak akan dapat menyelesaikan studi ini dengan baik.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang

membangun penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, terutama dalam meningkatkan kemandirian belajar siswa.

Medan, 04 Maret 2021

Penulis,



Putri Chairunnisa Hasibuan  
NIM. 4173341055



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY